

Tribunes.

LA SUPERCHERIE DES 6 % : UNE BAISSE D'IMPÔTS EN TROMPE-L'ŒIL

La municipalité de Soisy-sous-Montmorency annonce fièrement une baisse de 6 % de la part communale de la taxe foncière. Une bonne nouvelle ? Pas vraiment. Car malgré cet effet d'annonce, les Soiséens paieront **toujours plus qu'en 2022**.

Petit rappel : après **une hausse record de 27,1% en 2023**, la légère baisse de 2025 ne fait que corriger à la marge une flambée injustifiable. En clair, un foyer qui payait 2 000 € en 2022 s'est vu réclamer 2 542 € en 2023, et encore **2 473 € en 2025**. Une "baisse" bien relative.

Soisy reste d'ailleurs **parmi les communes les plus taxées du Val-d'Oise** : En 2024 en tenant compte de l'ensemble des taux appliqués (commune, syndicat des communes, intercommunalité, taxes spéciales et taxe GEMAPI) de votre taxe foncière, la ville de Soisy-sous-Montmorency se classe **161^{ère} sur 183** pour la taxe foncière du bâti, **18^e sur 28** parmi les communes de 10 000 à 30 000 habitants et record absolu sur la taxe foncière du non bâti, la plus chère du département. En 2024, la mairie vantait déjà un taux communal

inférieur à ses voisines sans préciser qu'une fois les syndicats ajoutés, Soisy devenait la plus chère. Les données départementales pour 2025 n'étant pas encore disponibles en ligne, il est toutefois peu probable, même avec une légère baisse, que Soisy figure parmi les communes les mieux classées. Même méthode pour la cantine : **+37 % depuis 2022**, malgré un engagement de ne pas augmenter les tarifs. Assez de ces tours de passe-passe fiscaux. Les Soiséens méritent **de la transparence, pas de la communication**. Ils vous prennent 100 et vous rendent 30 centimes et vous devriez dire merci. En 2026, si vous voulez que les hausses s'arrêtent, **faites confiance à "Vivre Soisy"**.

DAVID CORCEIRO,
DANICK
DELAROCHE.
VIVRE SOISY
vivresoisy2026@gmail.com



COMME UNE ATMOSPHÈRE DE FIN DE RÈGNE

Après 30 ans à la tête de la ville, nous semblons vivre les derniers mois d'une équipe à bout de souffle.

Des gaspillages qui explosent, des impôts qui augmentent
Le budget de l'espace culturel a explosé, **initialement prévu à 17 M€, il a dépassé les 41 M€**. Ce mandat a été marqué par des millions d'euros gaspillés. Notre équipe a présenté un plan d'économies, pas une mesure n'a été reprise. Le maire préfère acheter une horloge à 20.000€ devant la mairie. Ou dépenser 80.000€ pour faire venir Christophe Maé au Trèfle, et des amis du maire qui n'ont eu aucune difficulté à y assister quand nombre de Soiséens n'ont pas trouvé de places. Pendant ce temps, l'adjointe à la jeunesse est heureuse d'investir seulement 100€ par an à 12 jeunes pour passer le BAFA, soit à peine 1.200€...

Les premières victimes de cette incomptence sont les propriétaires qui subissent la hausse massive de la taxe foncière votée en 2023. Mais aussi les familles qui font face à une forte hausse des tarifs de la cantine et des prestations extra scolaires.

Une insécurité toujours bien présente

On ne compte plus les cambriolages et vols de véhicules. Face à cela, les réponses du maire sont peu convaincantes. À certains, il promet des caméras nomades (qui se comptent sur les doigts d'une main), à d'autres, ils leur demandent de ranger leur véhicule dans le garage. Un aveu d'échec. Lorsque nous proposons de renforcer les moyens de la police municipale et de **créer une police intercommunale de nuit**, il refuse.

Sans surprise, un récent sondage a révélé que plus de 80% des Soiséens interrogés veulent l'élection d'un nouveau maire en mars 2026...

OMAR BEKARE,
ALEXANDRE
AMÉDÉO.
VOS ÉLUS
SOISY ENSEMBLE,
soisyensemble@lesoisen.info



QUAND LA MAJORITÉ DÉRAPE !

A court de propositions enthousiasmantes à présenter aux Soiséens, les élus de la majorité ne trouvent rien de mieux, dans le dernier numéro de Côté Soisy, que de traiter les élus minoritaires du conseil municipal de médiocres et d'ignorants. Sans parler de l'invisibilisation de la seule femme élue minoritaire... Ont-ils oublié que 49 % des électeurs n'ont pas voté pour eux en 2020 et que, en traitant ainsi les élus totalement bénévoles qui les représentent, ce sont tous ces Soiséennes et Soiséens qu'ils insultent ? Quel manque de respect ! N'avaient-ils pas plutôt des arguments à apporter pour justifier l'accroissement de la pression fiscale, l'augmentation des tarifs de cantine et la privatisation des espaces verts ?

CATHERINE DAVID.
POUR SOISY RESPIRE
<https://soisypause.fr>



PLACE AU SPORT !

Le sport occupe une place majeure dans la vie de nombreux Soiséens. Loisir pour les uns, compétition pour les autres, découverte pour les plus petits : il est un vecteur d'éducation, car terrain d'apprentissage de valeurs collectives, de respect de l'autre et de dépassement de soi. Il est aussi un moyen de bien-être : qu'il s'agisse de santé mentale et physique, d'épanouissement personnel ou de sociabilisation.

Investir dans le sport représente donc un investissement dans l'humain. Or, pour favoriser la pratique, il faut des infrastructures de qualité. Après les terrains de tennis, saluons donc la rénovation multisports du stade Schweitzer. Et puisqu'un stade n'a jamais été de droite ou de gauche, soyons tous satisfaits du bénéfice procuré par ces équipements aux habitants et clubs. Le reste n'est que futilité.

SYLVAIN HEUBERT.
HORIZONS SOISY
soisy-sous-montmorency@comites-horizons.fr

